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康平科技（苏州）股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2020-001 

投资者关系活动 

类别 

■特定对象调研                  □分析师会议 

□媒体采访                      □业绩说明会 

□新闻发布会                    □路演活动 

□现场参观 

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

博时基金黄继晨、博时基金郭盈、华泰证券时彧、华泰证券

张子钰 

时间 2020年 11月 30日 

地点 公司会议室（网络会议） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长江建平，副董事长夏宇华，总经理江迎东，董事、副

总经理曹健，董事会秘书、副总经理郭洁，财务总监窦蔷彬 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1、问：今年全年来看，电动工具行业国内需求尤其是海外需

求发生了哪些变化？ 

答：今年一季度由于疫情影响，对公司销售确实产生一定影

响，但是从第二季度开始，由于欧美需求回暖，加之海外需

求量本身量就很大，国内疫情又相对缓和，公司出货量及销

售额逐步增加。 

2、问：今年预计海外需求量将比往年提高多少？ 

答：从公司半年度数据来看，销售额提高了约 30%，加之百得

和 TTI为全球电动工具行业龙头，公司据此预计今年海外需

求量比往年同期会有大幅增加。 

3、问：公司为百得和 TTI 最大的马达供应商，占其比例约为

多少？ 

答：2019年公司占百得的比例约为 21%，TTI的比例约为 12%。 

4、问：公司与百得和 TTI合作历史？ 

答：公司与百得于 2004 年开始合作，与 TTI于 2009年开始

合作。 

5、问：公司近两年在百得和 TTI的份额是否稳定？ 

答：比较稳定，之前是交流电机份额多一些，目前直流电机

和无刷电机份额逐步增加。 

6、问：公司直流电机和交流电机在销量和毛利上有什么区



别？直流电机和交流电机占比如何？未来，公司直流电机的

比重会越来越大吗？ 

答：目前来看，直流电机毛利稍低，但是未来销量会逐渐提

升，毛利也会逐渐增加；从数量上来看，目前交流和直流占

比大概是 4:6，从金额上来看，交流和直流占比大概是 6:4；

未来，公司直流电机的销量会越来越大，但同时交流电机的

销量也将稳中有升。 

7、问：公司无刷电机的应用领域是什么？ 

答：公司无刷电机定位于高端产品，如破壁机等。 

8、问：今年公司的主要收入应该还是来源于前五大客户，明

年的收入增长点在哪里？ 

答：一方面，交流电机和直流电机都会保持增长的态势；另

外一方面，越南子公司也会带来新的增长点。 

9、问：公司未来会不会拓展新客户？ 

答：前期，公司受制于产能，首先满足大客户需求，随着固

定资产投入的增加，募投项目的实施，公司产能也逐步提升，

目前也在积极拓展家用电器领域和汽车零配件领域的新客

户。 

10、问：公司未来三到五年的发展规划如何？电机发展的各

大领域占比各为多少？ 

答：未来三到五年，公司将加大固定资产投入，保持电动工

具领域、家用电器领域以及汽车零配件领域的同步发展，努

力做到在三大领域的份额逐渐持平。 

11、问：公司在家用电器领域可生产什么产品？ 

答：未来，公司会在家用电器领域生产马达及整机，但目前，

以马达为主。 

12、问：未来，公司在电动工具领域会做自有品牌吗？ 

答：根据国内市场目前形势来看，还需要等待比较好的时机

做自有品牌，目前，公司主要依托韩国子公司在当地发展自

有品牌。 

13、问：今年电动工具行业增长较多，明年是否会回落？ 

答：我们的客户自身并不会储备较多库存，并且从行业情况

来看，每年基本保持稳定的增长。 

14、问：2016-2019年公司收入增长不是特别明显，主要是受

制于产能吗？ 

答：一方面是受产能制约，另一方面固定资产投入后需要一

定的时间产能才能充分释放。 

15、问：今年公司大约增加了多少产能？扩产周期是多久？ 

答：大约增加 400万台，占比大约 20%，扩产周期大概半年。 

16、问：今年公司毛利率略有下降，除了跟产品结构有关，

还有其他原因吗？明年公司毛利率会如何变化？ 

答：一方面是由于产品结构，另一方面是由于越南子公司处

于成立初期，成本相对较高。明年，公司将继续精细化管理，

提高研发、生产、销售各环节管理水平，提高公司盈利能力。 



17、问：家用电器领域与电动工具领域是否共用产能？盈利

水平相较于电动工具领域如何？汽车用零配件领域目前有什

么新的进展？ 

答：是共用产能，盈利水平也差不多。公司目前已进行汽车

用零配件电机相关的研发和技术储备。 

18、问：上市以后公司在股权激励和再融资方面有哪些计划？ 

答：公司管理层目前已经在进行内部的可行性研究。 

附件清单（如有） 无 

日期 2020年 11月 30日 

 


